

Informe de comisión

C.I. Mesa del Nayar 31 de marzo del 2023

A quien corresponda

Me trasladé a la ciudad de Xalisco partiendo a las 08:00 horas el día martes 28 de marzo del año en curso a las instalaciones de la Universidad Tecnológica de Nayarit a la firma del acta de la red local e instalación del Plan Derecho de Acceso a la Información (DAI) convocados por el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Nayarit; me acompañaron siete estudiantes (cuatro de la etnia wixarika y tres náayeri) que se les daría una inducción.

Regresamos por la noche después de pasar por unidades de sangre al Hospital Civil como petición de la Dra Alba del Hospital Mixto de Jesús María.

Sin más que añadir, llegamos a las 23:30 horas al campus de la UT de la Sierra de Mesa del Nayar.

Atentamente



Víctor Antolín Orozco Gutiérrez